



INTERNATIONAL REAL ESTATE

3 Pièces

160 m²

Réf. MZISM025

2 349 000 €

Port-Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Michael zingraf vous propose à la vente cette maison de village situé au coeur de port grimaud. Pleine de charme, d'une superficie d'environ 160 m2, la propriété possède un jardin privatif donnant sur les canaux et sur la place de port attenante de 15x8. En rez-de-chaussé, elle possède un grand salon avec séjour, une salle à manger ouverte, une cuisine équipé,le 1er étage comprend quatre chambres et deux salles de douche, et le 2ème étage, il y a deux chambres avec une terrasse et une salle de bain,plusieurs terrasses ensoleillées et ombragées viennent compléter ce bien,la propriété possède ...

Michael zingraf offers for sale this village house located in the heart of port grimaud. Full of charm, with a surface area of approximately 160 m2, the property has a private garden overlooking the canals and a berth(15x8). The ground floor comprises a large living room, an open-plan dining room and a fitted kitchen,the 1st floor has four bedrooms and two shower rooms, and the 2nd floor has two bedrooms with a terrace and a bathroom,several sunny and shaded terraces complete this property,the property also has a parking space.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SA
6 Avenue Du Preconil - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

